

# BIG ISSUE

## Briptu Hermanto, Bhabinkamtibmas Ds. Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi, Melaksanakan DDS dan Himbau Warga Agar Waspada Pergaulan Anak

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 31, 2023 - 15:58



*Briptu Hermanto, Bhabinkamtibmas Ds. Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi, Melaksanakan DDS dan Himbau Warga Agar Waspada Pergaulan Anak*

SUKABUMI - Briptu Hermanto, Bhabinkamtibmas Ds. Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) ke rumah warga di Kp. Pajegan, RT. 02/02, Ds. Cikembang, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam kunjungannya, Briptu Hermanto memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada terhadap pergaulan anak di lingkungan mereka.

Dalam DDS yang dilakukan oleh Briptu Hermanto, beliau berkesempatan untuk berbicara langsung dengan para warga. Himbauan utama yang disampaikan adalah tentang pentingnya memperhatikan dan mengawasi pergaulan anak-anak di sekitar mereka. Briptu Hermanto mengingatkan bahwa pergaulan yang kurang baik dapat berdampak negatif bagi anak-anak, termasuk terlibat dalam perilaku menyimpang atau tindak kejahatan.

"Kami mengajak semua warga untuk lebih peduli dan waspada terhadap pergaulan anak-anak di lingkungan kita. Bersama-sama kita harus menjaga dan memberikan pengawasan yang baik, sehingga anak-anak kita tumbuh dan berkembang dalam lingkungan yang sehat dan aman," ungkap Briptu Hermanto.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi tentang bahaya narkoba dan pengaruhnya terhadap generasi muda. Dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba, peran aktif dari seluruh warga sangatlah penting. Dengan mengedukasi anak-anak tentang bahaya narkoba dan mengawasi pergaulan mereka, dapat mencegah mereka terjerumus dalam penyalahgunaan narkoba.

Briptu Hermanto juga menyampaikan bahwa peran serta warga sangatlah vital dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan saling berkoordinasi dan berkomunikasi, potensi kejahatan dapat diminimalisir dan lingkungan akan menjadi lebih aman bagi seluruh warganya.

Kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas merupakan salah satu bentuk upaya kepolisian dalam menjalin kemitraan dengan masyarakat. Dengan berada di tengah-tengah warga, Bhabinkamtibmas dapat lebih memahami berbagai permasalahan yang dihadapi masyarakat dan mencari solusi bersama.